



### Kiga-Zwergen Projekt 2023

In einem Zeitraum von 6 Wochen wurden die großen Krippenkinder auf den Kindergarten vorbereitet. Dabei wurden die Kiga- Zwerge von der Handpuppe Pauli, den Clown abgeholt und begleitet. Die Kinder haben für die Zeit eine Schatzkiste von zu Hause mitgebracht, die in der Krippe bunt gestaltet wurde um ihre gesammelten Schätze hinein zu legen. Es haben verschiedene Angebote stattgefunden. Wir waren mit den Kiga- Zwergen auf Erkundungsreise im Hortbereich, waren auf dem Fußballplatz und haben Sandbälle aus Luftballons gemacht. Dann waren wir noch im Garten vom Kindergarten, dort haben wir mit Kleber und Sand Handabdrücke gemacht. All diese kleinen Schätze dürften die Kinder, als Erinnerung an die Kiga- Zwergen Zeit in ihre Schatzkiste mit nach Hause nehmen.



Wir wünschen unseren Kiga – Zwergen eine spannende und aufregende Zeit im Kindergarten.

*J. Wroblewski und N. Borgmeier für das Redaktionsteam Kita FAZ*